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実施要項第７条（保護者からの意見）に係る報告
あ現時点において、保護者からの意見はない

（２）令和３年度卒業生進路（経過報告）・スタディサポート結果及び経年変化について
今年度の特徴は一般入試が増えた。関西大学や近畿大学で昨年度より合格者が増えている。
強気の受験・併願校で同じ偏差値の大学を受けるのではなく、上のランクを狙って受験する生徒が増えた。
畿央大学や森ノ宮医療大学等の看護医療系が結果を残している。

（３）学校教育自己診断結果および経年変化について
【生徒】16項目中、15項目で増加
［生徒会の諸行事は、生徒によって自主的に運営されている。］
が減少したが、コロナ関係で学校行事ができなかったことが原因と考えられる。

【保護者】14項目中、10項目で増加、2項目でほぼ横這い
［生徒会の諸行事は、生徒によって自主的に運営されている。］
［本校の行事等に参加したことがある。］が減少したが、コロナ関係が影響していると考えられる。

【教職員】質問項目を大きく変えたところがあるので、比較ができる25項目について、10項目で増加、15項目で減少と大き
な変化が見られた。

議題等(次第順）
（１） 令和３年度「学校評価」および令和4年度「学校経営計画」策定に向けて
（２） 令和３年度卒業生進路（経過報告）・スタディサポート結果及び経年変化について
（３） 学校教育自己診断結果および経年変化について
（４） 学年の進捗状況
（５） その他

協議内容・承認事項等（意見の概要）

（１）令和３年度「学校評価」および令和４年度「学校経営計画」策定に向けて
３年生は1/17に5クラスが学級閉鎖になった。教育活動は止めずにできている。
百人一首大会・クラブ対抗駅伝は中止になった。

コロナ関係で達成できなかったもの（ー）
校外の研修・３校合同語学研修・「生徒会の諸行事において、自主的に運営されている」に影響があった。

来年度の達成に向けて頑張っていきたい。

教育相談体制
SCとSSWの両方と連携を取り、活用している。

教職員の働き方改革
「教職員が効率的な仕事を行える環境を整えるための支援を行う。」を追加した。

傍聴者 なし

協議資料
令和3年度「学校評価」　令和4年度「学校経営計画」
2021年度受験結果　スタディサポート9月結果推移
2021年度学校教育自己診断結果

備考

出席者(学校）
髙﨑校長　中村事務長　稲田教頭　古城首席　門内首席
藤本教諭（進路指導部長）　増山教諭（第三学年主任）
奥野一教諭（第二学年主任）　松本展教諭（第一学年主任）

令和3年度第3回学校運営協議会議事録

大阪府立金岡高等学校
髙﨑　克司

開催日時 令和４年２月２２日（火）１４:００～１５:３０　　
開催場所 大阪府立金岡高等学校　図書室

出席者(委員）
山東委員　西川委員　本井委員
西村委員　下村委員



○主な意見・質問等
・同窓会総会は２年間開催していないので、今年は開催したいと考えていて、現在計画中である。

・学校教育自己診断で、先生方の否定値の高さは気になる。コロナで業務量が増えているからだろうか。
　→　コロナ対応で、保健所の代わりに学校が聞き取りをしないといけない。その業務に、先生方の負担感がある。それが
結果に現れていると思う。組織の組み換えも含めて、どう解消していくかは今後考えていきたい。

・中高連携はどのように進めているのか。
　→　クラブの連携をやりたかったが、コロナの関係でできなかった。
近隣の中学と何ができるかは、具体的なところを考えていきたい。
新入生に対しては、合格発表後に、中学訪問を実施することにした。

・体育館の下のトイレ、改善が可能であれば、是非お願いしたい。入ってきてすぐのトイレなので、学校の印象が変わると
思う。トイレットペーパーホルダーだけでもかえていただけたら。
　→　50周年記念事業等で検討していきたい。

・金岡のKPの授業は、かなり完成されていて、金岡の特色と考えてよいと思う。
　→　他の教科の授業へ良い効果をもたらしている。

・コロナ禍でも、できることを一生懸命にやって頂いている。

各学年より
３年：８クラス３２０人の入学から、４人プラス（転入学）９人マイナス（転退学）で３１５名卒業となった。
恵まれた３年間を過ごせた。生徒にも保護者にも感謝している。
卒業アルバムは２年生からマスクの写真となった。３年生は行事が球技大会のみとなってしまった。
行事等がない中で、オリジナリティを育んで行けるのかが課題となった。

２年生：２年の３学期は３年の０学期ということで、受験生になるために、進路希望別に説明会が始まっている。
専門学校ガイダンスは、昨年度までは3年生で行っていたが、ＡＯ入試などが早く行われることを見越して、２年で行うこと
とした。

１年：行事が球技大会のみで、百人一首大会も中止となった。行事がない中であるが、人と交わる力を育んでいきたいと
考えている。
１時間１時間の授業を大切にする指導を行っている。
進路の部分を授業に取り入れていくために、大学見学ツアーの実施を来年度に検討している。


